

Genesis Alondra Cartagena

Dra. Ángela Luisa Méndez Villanueva

Edfu-3007

09/1/2023

Mi visión de unos de los conceptos sería la sociología. Es como comprender y explicar el mundo social y los patrones de comportamiento humano dentro de él. La sociología es una ciencia social que busca estudiar y analizar la sociedad. Qué mejor que usar este concepto en la educación. Durante mucho tiempo se ha considerado la educación como la piedra del progreso personal y social. Con estos dos conceptos se ayudará a mejorar una persona y como ahora la educación se ha puesto conveniente. Por los años, los medios y métodos para aprender conocimientos han evolucionado significativamente. La educación actual está marcada por su conveniencia, por sus avances tecnológicos. Como conveniente se ha vuelto la educación en la era moderna, gracias a la digitalización, las plataformas de aprendizaje en línea y los horarios flexibles.

El nacimiento del Internet y la revolución digital han transformado la forma en que entramos al contenido educativo y nos relacionamos con él. Hoy en día, el mundo del conocimiento está literalmente a nuestras manos. Con una simple conexión al Internet, los estudiantes pueden acceder a una gran variedad de recursos, desde libros electrónicos interactivos y foros de discusión. Esta información ha hecho que la educación sea más accesible que nunca. La diferencia del presente y el pasado es inmenso, antes los estudiantes necesitaban comprar una enciclopedia para sus asignaciones y ahora los estudiantes de diez años ya tienen iphone 13. Lo malo de esta conveniencia es que el plagio es más accesible y ahora los estudiantes usan mucho más la tecnología que su mente. La educación, ayuda a la sociología al fomentar el pensamiento crítico y las habilidades analíticas en los estudiantes.

Estas habilidades son esenciales para realizar investigaciones sociológicas y analizar cuestiones sociales complejas. La educación da a las personas las herramientas para participar en debates informados y constructivos sobre los desafíos sociales. También aprendí que la ciencia sociales están en todo como política, historia, psicología y etc.

En conclusión, la educación tiene una comodidad incomparable, posible gracias a la revolución digital. Esta conveniencia ha democratizado la educación, haciéndola accesible a personas de todos los ámbitos de la vida y permitiendo el aprendizaje permanente. También, la sociología y la educación son disciplinas interdependientes que se enriquecen mutuamente. La sociología arroja luz sobre la dinámica social dentro de los sistemas educativos y ofrece conocimientos valiosos para educadores y formuladores de políticas. Esta relación simbiótica entre sociología y educación contribuye en última instancia a la mejora de los sistemas educativos y la sociedad.